

Preselección de Cuba vence a Industriales en partido de fogueo



La Habana, 5 mar (RHC) La preselección cubana que se adiestra de cara al Preolímpico de Arizona, Estados Unidos, venció al multicampeón Industriales 7-6, en choque jugado en el Estadio Latinoamericano, de La Habana, el templo del béisbol en la isla.

Según Ricardo Eizmendi, jefe técnico del béisbol en Cuba, en el encuentro se destacó por la preselección Yordanis Samón, al ligar de 5-4, mientras que pegaron jonrones Alexander Ayala y Raúl González, este último con dos en bases para decidir.

Por los Industriales la sacó del parque Alberto Calderón, también con dos a bordo.

Por la prelanzaron Freddy A. Álvarez, quien permitió cinco carreras en 4 entradas, el zurdo Yoenni Yera, con una limpia en 3.2 de entradas y Miguel Lahera, quien no permitió libertadores en 1.1.

Con información de Guillermo Rodríguez.



Radio Habana Cuba